

INFORMACION CULTURAL

Reorganización de la Comisión Provincial de Monumentos.

La Comisión Provincial de Monumentos, que desde su constitución en el año 1844 tanto ha trabajado para la conservación del tesoro artístico altoaragonés, ha sido recientemente reorganizada. Aparte de los vocales natos, la Comisión ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente de honor: excelentísimo señor don José Riera Aísa, gobernador civil de la provincia.

Presidente: don Virgilio Valenzuela, correspondiente de la Real Academia de la Historia.

Vicepresidente: don Miguel Aranda, correspondiente de la Real Academia de San Fernando.

Secretario: don Federico Balaguer, correspondiente de la Real Academia de la Historia.

La Comisión se propone continuar la labor de las comisiones anteriores, que tantos monumentos y obras de arte lograron salvar de la destrucción y la ruina, divulgando, al mismo tiempo, las bellezas artísticas de la provincia.—B. S.

Nueva directora de la Biblioteca Pública de Huesca.

Por el Ministerio de Educación Nacional y mediante el oportuno concurso de méritos, ha sido nombrada directora de la Biblioteca Pública de Huesca la señorita Aurea Lóriz, que hasta ahora venía prestando sus servicios en el Ateneo de Madrid, en la Biblioteca Nacional y en el Ministerio de Educación, colaborando, en este último centro, en trabajos bibliográficos en la Inspección Central de Bibliotecas.

La señorita Lóriz es ventajosamente conocida en los medios oscenses, pues residió en nuestra ciudad durante algunos años. Formada culturalmente en la Universidad de Zaragoza, ingresó muy pronto, en 1935, en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Archeólogos, desempeñando sus funciones durante algún tiempo en el Archivo de Hacienda